

LOS DE LA NORIA ESTRENAN CANCIÓN CON CALIBRE 50 “A LAS CUÁNTAS DECEPCIONES”

By: Armando Torres Artist: Los De La Noria

LOS DE LA NORIA presentan la canción “A LAS CUÁNTAS DECEPCIONES”, primer sencillo de su próximo álbum.

Este tema fue escrito para el trío sinaloense por Edén Muñoz y Gussy Lau.

El estilo fresco de esta joven agrupación cuenta con la gran colaboración musical y vocal de Calibre 50, una combinación ¡explosiva!
Que dio como resultado un tema con los elementos necesarios para convertirse en éxito.

A LAS CUÁNTAS DECEPCIONES

¡YA DISPONIBLE!